

# *Le Brésil demande la levée du blocus américain contre Cuba*

---

*Image not found or type unknown*

Brasilia, 30 août (RHC) Des députés de différents partis et des organisations de solidarité brésiliennes ont répudié et exigé la fin du blocus contre Cuba, mardi, à l'Assemblée législative de l'État de Sao Paulo (Alesp).

Lors d'un acte solennel organisé la veille contre le siège économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île depuis plus de six décennies, le documentaire La goutte d'eau a été projeté, sous le thème du siège, qui a causé à Cuba des pertes totales de 154 milliards 217 millions de dollars en 60 ans.

Le film reflète, à travers l'histoire de la petite Natali Rodríguez Méndez, les difficultés générées par l'existence de cette politique hostile dans la vie quotidienne des familles cubaines et dans l'obtention de ressources pour les soins médicaux que l'État fournit gratuitement.

Au cours de l'événement, l'ambassadeur Pedro Monzón, consul général de Cuba à Sao Paulo, et le député Maurici, du Parti des travailleurs (PT) et président de la Commission des relations internationales de l'Alesp, ont pris la parole avec des interventions énergiques pour soutenir Cuba et rejeter le blocus.

Le législateur Paulo Fiorilo, chef de file du PT, a lu une note de répudiation des souffrances imposées au peuple cubain, signée par de nombreux membres du Congrès.

La communication continuera d'être signée par les membres de l'assemblée législative et sera ensuite remise au consulat général de Cuba à Sao Paulo pour être envoyée sur l'île.

Dans le texte, les signataires avertissent que le blocus s'est intensifié, en particulier sous l'administration de Donald Trump, qui a ajouté 243 nouvelles mesures et réincorporé Cuba à la liste fallacieuse des États soutenant le terrorisme.

Cette inclusion injuste, disent-ils, "complique davantage l'accès de Cuba au système financier international, rendant impossible l'acquisition de médicaments et d'autres biens essentiels".

Contrairement à ce qui était attendu, soulignent-ils, le gouvernement du démocrate Joe Biden n'a pas modifié sa politique à l'égard de l'île et les sanctions restent inchangées à ce jour.

La note indique que la situation actuelle à Cuba est aggravée par des catastrophes naturelles telles que l'ouragan Ian, qui a dévasté l'île en 2022, et par les restrictions imposées par la pandémie de Covid-19.

"Le blocus et ces circonstances supplémentaires ont créé une situation extrêmement critique, avec un manque de médicaments, de nourriture, de carburant et d'autres biens essentiels", affirment les souscripteurs.

Ils appellent à la solidarité internationale et à la mise en place d'initiatives pour soutenir Cuba, en particulier pour maintenir la pression croissante en faveur de la suspension totale du siège américain et du retrait de l'île de la liste des États soutenant le terrorisme (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332724-le-bresil-demande-la-levee-du-blocus-americain-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**